

EL UNIVERSAL

BUENOS AIRES, 28 de septiembre (AFP). — Miembros de la segunda brigada blindada de Paraná (Entre Ríos) se desplazaron en la primera quincena de este mes a Mendoza, para participar en maniobras conjuntas con elementos del tercer cuerpo de esa provincia, a 960 Km al oeste de aquí, se indicó hoy en fuentes allegadas al ámbito castrense.

EL UNIVERSAL

En Vísperas de las Pláticas con Chile

Prepara Argentina a su Población Para Eventuales Ataques Aéreos

BUENOS AIRES, 28 de septiembre (UPI). — En vísperas de la séptima y penúltima ronda de negociaciones de la comisión mixta argentino-chilena que trata los diferendos limítrofes entre los dos países en la región austral, se intensificaron en diversas ciudades del interior los ejercicios de oscurecimiento tendientes a preparar a la población para eventuales ataques aéreos.

En la sureña ciudad de Rawson, a 1,450 kilómetros de esta capital y lindante al oeste con Chile, se efectuó uno de esos ejercicios.

El oscurecimiento duró dos horas y se inició con cinco toques de sirena, de 20 segundos de duración cada uno, que indicaban la alarma, en tanto un avión de la Gendarmería Nacional (Policía de frontera) sobrevolaba a baja altura la ciudad.

En determinado momento las luces del alumbrado público se fueron apagando, al igual que los faros de los escasos vehículos que circulaban a reducida velocidad.

Durante la maniobra sólo circularon por las calles efectivos militares y los jefes de manzanas y de sectores, que se encargaban de verificar que el oscurecimiento fuese total.

También se simuló choques de vehículos y de inmediato se hicieron presentes en el lugar ambulancias

del hospital local para atender a los presuntos heridos comprobándose así la eficacia del equipo sanitario emergencias de ese tipo.

Además, las fuerzas del orden se desplegaron prevenir eventuales actos de pillaje.

Las distintas operaciones fueron controladas principalmente por el gobernador provincial y el jefe de Policía local.

La maniobra abarcaba dos barrios céntricos, está a cargo del ejercicio la dirección de defensa civil.

Por otra parte, el comandante del V cuerpo de Ejército general de división José Antonio Vaquero, inició un de inspección por las distintas unidades del sur del

Vaqueros visitará varias guarniciones patagónicas para comprobar el grado de preparación de sus efectivos.

Mientras tanto, se aguarda para el próximo la llegada de la delegación chilena que participará en el séptimo periodo de sesiones de la comisión bilateral busca una solución pacífica al pleito fronterizo que existe entre ambas naciones.

Esta comisión deberá finalizar su actividad el próximo noviembre, fecha en que debe elevar los informes definitivos a los presidentes de Argentina, Rafael Videla, y de Chile, Augusto Pinochet.